

Artiste, j'aime la création les couleurs l'interaction entre forme et couleurs, et j'exprime mon art à travers la peinture. Ma technique de prédilection est l'huile, elle me permet d'exprimer au mieux mon goût pour les jeux de couleurs. Je travaille aussi d'autres techniques de peinture et de dessin, comme les fusains, les pastels secs ou gras ou encore l'acrylique. Je choisis la technique en fonction des projets. Je continue à développer mon art auprès de professionnels talentueux.

Exposition d'oeuvres

J'organise régulièrement des expositions de mes oeuvres, seule ou avec d'autres artistes :

- * Exposition personnelle « petites mains » Au salon en'Aparthé à Lyon 7 automne 2017.
- * Exposition avec G. de Bouchony une artiste du sud ouest à l'Orangerie de la mairie de Launaguet « les mains » en 2014.
- * Exposition personnelle 2014 Galerie VisioSfeir « Montagnes » sur les pentes de Croix Rousse à Lyon I.
- * Exposition personnelle tournante (6 mois) au « Kaffé Mantei », Heidelberg (Allemagne), 2012
- * Exposition personnelle «les mains» au beffroy d'Arras, novembre 2009
- * Atelier ouvert "Couleurs du temps", exposition partagée, Vitry, 2007
- * Exposition personnelle, Arras (galerie Mimoléo), 2006
- * Exposition partagée avec un autre artiste invité, Souchez, 2004
- * Exposition partagée avec un autre artiste, Toulouse, 2002
- * Expositions avec Art Création Culture, Reims, 2000, 2001, 2002 et 2003.

Parcours études :

1994 BAC Arts Appliqués, deux Histoire de l'art, cour du soir aux beaux art de Besançon et Reims, Eleve de Yack Hazuka peintre classique du nord de la France. Partage plusieurs ateliers d'art, membre de plusieurs association d'artistes.



